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View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
ich habe schon etliche interessanten Beiträge hier im Forum 
gelesen. Sehr lehrreich, vor allem Erfahrungsberichte einiger User.  

Da ich neu bin etwas zu mir:
Bin mittelaltrig und wie das so ist, sind die Haare hier und da etwas lichter. Das stört oder
interessiert mich eigentlich gar nicht mal sooooo sehr. Die Haare sollen aber "aus Prinzip" nach
Möglichkeit noch etwas halten. 

Minox wird nichts für mich sein - Sheeding, Schuppen und die anderen NW sind meiner
Meinung nach für Neuwuchs (eventuell Flaum-only) nicht das richtige für mich . 

Bleibt also nur Fin. Das habe ich mir jetzt mal geholt (Propecia 1 mg). Die NWs habe ich mir
(davor) alle durchgelesen.

Nach dem Haare waschen habe ich gar kein Haar oder 1 Haar im Sieb. Das heisst nicht, dass ich
eine Bob Marley Matte habe.
Ich will damit nur sagen, dass es keine dringende akute Sache ist.

Jetzt meine Überlegung. Viele sagen ja, dass erst nach 9 Monaten 
ein Positiv-Wirkungseintritt festzustellen ist. Ein Negativ-Wirkungseintritt jedoch schon sehr viel
früher. Für ein Produkt, von dem man nicht 100% weiß, ob es nach dieser Zeit bei einem
selbst anschlägt, schon etwas sehr risikofreudig.

Laut einer Studie, die hier auch schon des öfteren besprochen wurde, heisst es 0,10g reicht.
Das dazugehörige Diagramm stellt die Wirkung mit 1mg und sogar 5mg annährend auf eine
Stufe.
Auch noch geringere Mengen - nämlich 0,05g hätten noch ca. 70% Wirkung gegenüber 1mg.

Wie gesagt, ich sehe das eher gelassen und habe überhaupt keine Lust auf die NW. Daher
habe ich, um ganz sicher zu gehen meine Startdosis nochmal von 0,05g halbiert und bin somit auf
0,025g.
Das entspricht 1/40 Propecia. Ich käme also mit einer Tab 40 Tage hin. Zwei dieser
"Hammerdosen" habe ich nun gestern und heute genommen und wie zu erwarten, keine NW. 

Einige Benutzer vierteln oder fünfteln die Tab (also 0,25g oder 0,20g) und haben trotzdem NW.
Kann man nicht verallgemeinern, aber meine Frage nun (endlich) - hat das schonmal jemand so
versucht, mit so geringen Dosen, wie ich sie benutze "zu halten"?  Oder war der Drang schnell,
schnell muss es gehen, immer größer?

Noch etwas ganz anderes, was ich hier und da im Forum gelesen habe - es scheint tatsächtlich
Leute zu geben, die sich allen ernstes dafür schämen, sich Fin zu kaufen. Also Produkte zu
kaufen, um sich zu verschönern, zu verbessern oder einfach wohler zu fühlen. 
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HALLO?   
Da müsste man sich ja auch dumm vorkommen, sich Shampoo oder Zahnpasta oder
Handcreme zu kaufen. Finde ich völlig indiskutabel!   

Selbst eine Halbglatze zu haben hat, wenn man sich mal wirklich Gedanken darüber gemacht
hat, nichts mit Persönlichkeit zu tuen.
Eher mit Eitelkeit und die kann man auf zig andere Sachen auch übertragen. Bessere Kleidung,
besseres Auftreten, bessere Freundlichkeit usw. Ich denke, ein Mensch mit diesen 3
Eigenschaften fällt eher positiv auf, als jemand mit Bob Marley Matte, aber dafür eher "der
unsymphatischer Typ".

Aber das ist ja ein ganz anderes Thema. 

   Ich habe mir jedenfalls Fin nun (ganz ehrlich) aus "mal schauen was es bringt Neugier" gekauft
und nochmal zurück zur Frage. Hat schonmal jemand diese 50% Dosierung unter der 0,05g
Dosierung probiert?  
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